
Subject: Haarausfall erblich? oder Schilddrüse oder beides?
Posted by sharpanator on Wed, 17 Jun 2009 22:55:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

Ich werde dieses jahr 30 und habe seit einem Jahr immer stärker werdenden Haarausfall, ich
hatte auch immer sehr viele kräftige Haare auf die ich stolz war. In letzter Zeit wird das immer
heftiger, ich bin auch wegen einer Unterfunktion der Schilddrüse in Behandlung und nehme jetzt
auch die entsprechenden Hormontabletten ein, kürzlich wurde die Dosis wieder erhöht auf
75mg. Wenn ich mir durch die Haare streife und schütteln rieseln immer sehr viele Haare auf
den Boden und im Bett und nebendrann muß ich auch jede Woche auf "entlaubung" gehen. 

Geheimratsecken werden auch größer und hinten am Hinterkopf hatte ich schon immer einen
Haarwirbel und der wird jetzt größer, also in dem Wirbel entsteht quasi ein Loch ohne Haare
das immer größer wird. Mein älterer Bruder und mein Vater hatten auch schon immer
Haarausfall, ok mein Vater ist jetzt auch älter mit 59, er hat am Oberkopf und Hinterkopf auch
fast Glatze. Mein Bruder hat es härter getroffen aber er scheint sich daraus nicht so viel zu
machen. 

Ich weiss jetzt nicht ob sich der Haarausfall legt wenn die neue Dosis Hormon wirkt oder ob
gerade der Haarausfall von den Schilddrüsen Tabletten kommt oder ob es erblich bedingter
Haarausfall ist. Wollte jetzt unbedingt mal zum Hautarzt wegen des Rezeptes für Propecia und
auch Revivogen wäre ich nicht abgeneigt, sind da vielleicht Nebenwirkungen mit dem
Schildrüsenhormon bekannt. Manche Haare die ausfallen haben am Ende so einen harten
Knuppel drann und die Kopfhaut juckt auch etwas, besonders am Wirbel. Ich wasche jetzt
täglich mit diesem Alpecin Doppel Effekt. Ich denke das hinten am Wirbel das kleine Loch immer
größer wird und irgendwann quasi zum "Mönch" wird. Jetzt ist das Loch noch klein und ich
habe Bedenken dass der Hautarzt ein Rezept ablehnt aber ich finde es ist doch besser früher
mit der Behandlung zu beginnen als mit einer Glatze.

Gibt es hier im Forum wirklich die unter Nebenwirkungen aufgeführten Probleme von Propecia
wie Brust Wachstum? 

Subject: Re: Haarausfall erblich? oder Schilddrüse oder beides?
Posted by haare82 on Thu, 18 Jun 2009 00:22:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also ich bin mir fast sicher dass es aga ist, vater und bruder zeigen wo die reise hingeht, andere
faktoren können den verlauf natürlich beschleunigen, sei froh dass es erst jetzt anfängt,
normalerweise hat man ab 30 keine aggressive aga mehr, zumindest statistisch gesehen, nur
nicht verrückt machen lassen , es gibt heute viele möglichkeiten dagegen zu wirken

Subject: Re: Haarausfall erblich? oder Schilddrüse oder beides?
Posted by sharpanator on Thu, 18 Jun 2009 01:04:59 GMT
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Also ich hab einen sehr kleinen Kopf und mir sind die "Geheimratsecken" fast nie aufgefallen weil
ich volle Haare hatte und diese immer nach vorne fallen lies, also haben die immer diese Ecken
verdeckt. Dieser Wirbel mit dem Loch ist mir allerdings erst dieses Jahr aufgefallen weil sich darin
ein Loch bildet. Der Haaransatzt ist wohl auch zurück gegangen aber das ist mir auch nie
wirklich aufgefallen weil ich die Haare immer nach vorne trage aber meine Stirn ist wirkich ganuz
schön hoch geworden    

Also sind die Möglichkeiten von denen du sprichst das bekannte Propecia Produkt oder gibt es
da noch andere um wirklich gegen AGA vorzugehen außer einer Haarverplanzung, die ich
eigentlich nicht unbedingt will, noch nicht   

Also ich weiss dass mein Vater erst mit 45 oder so diese Halbglatze bekommen hat. Wenn ich
diese Propecia Rezept bekomme, stellt mir der Hautarzt dann auch alle 3 Monate ein neues
Rezept aus oder sträubt der sich dagegen weil das muß man ja dann quasi auf eine sehr lange
Zeit einnehmen, die Kosten sind zwar hoch aber ich rauche und trinke nicht und es wäre es mir
wert wenn die Nebenwirkugen nicht all zu schlimm sind. Gerade weil ich sehr auf meine Haare
und die Frisur achte habe ich jetzt natürlich angst.

Achso, dieses Minoxidil soll man nicht nehmen wenn man Geheimratsecken hat?? Und erst wenn
das Loch größer als 3cm ist steht in der Beschreibung.
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